Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 230 m?
Référence HR2754
Prix 4 000 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle villa de style provencale jouissant d'une vue panoramique sur la baie d'Eze,
située dans une impasse paisible a proximité immédiate du front de mer. La
propriété est en parfait état avec jardin, piscine et poolhouse, elle est édifiée sur
deux niveaux et un sous-sol. Elle se compose au rez-de-jardin, d'une entrée,
double séjour avec salle a manger, salon/bureau, cuisine indépendant, wc invites.
Un appartement avec acces indépendant avec séjour et kitchenette, une chambre
et salle d'eau. A I'étage, la chambre principale donnant sur une terrasse avec salle

d'eau et dressing. Une chambre ...

Delightful Provencal-style villa enjoying a panoramic view of the Bay of Eze, located
in a peaceful cul-de-sac close to the seafront. The property is in perfect condition
with garden, swimming pool and poolhouse, it is built on two levels and a
basement. It consists on the garden level of an entrance, double living room with
dining room, lounge/office, separate kitchen, guest toilet. An apartment with
independent access with living room and kitchenette, a bedroom and bathroom.
Upstairs, the master bedroom opens onto a terrace with bathroom and dressing

room. A bedroom with bathroom and ...

HERMITAGE RIVIERA
20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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